



AVISO LEGAL SITIO WEB

1. OBJETO Y ACEPTACIÓN

El presente aviso legal regula el acceso, navegación y utilización del sitio web <https://rfhe.com> (en adelante, el Sitio Web) propiedad de REAL FEDERACIÓN HÍPICA ESPAÑOLA (en adelante, el Propietario del Sitio Web).

La navegación por el Sitio Web atribuye la condición de usuario del mismo e implica la aceptación plena y sin reservas de todas las disposiciones incluidas en el presente Aviso Legal, que podrán ser modificadas o sustituidas por su titular en cualquier momento y sin previo aviso. En caso de no estar de acuerdo con todo o parte de este Aviso Legal, el usuario debe abstenerse de utilizar el Sitio Web.

El usuario se obliga a hacer un uso correcto del Sitio Web de conformidad con las leyes, el orden público, la buena fe y el presente Aviso Legal. El usuario responderá frente al Propietario del Sitio Web o frente a terceros de los daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia del incumplimiento de esta obligación.

El Propietario del Sitio Web se reserva el derecho a modificar la presentación, configuración y contenido de la Web, así como las condiciones requeridas para su acceso y/o utilización sin que exista obligación de preaviso o puesta en conocimiento a los usuarios. El acceso y utilización de los contenidos del Sitio Web tras la entrada en vigor de sus modificaciones o cambios suponen la aceptación de éstos.

2. IDENTIFICACIÓN

De acuerdo con el artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSI) se le informa de que:

REAL FEDERACIÓN HÍPICA ESPAÑOLA con domicilio en Calle del Monte Esquinza nº 28, planta 3ª, 28010 Madrid, N.I.F. Q-2878021-A e inscrita en el Registro de Asociaciones Deportivas del Consejo Superior de Deportes con fecha 28 de junio de 1993 y número de registro 24.

Las comunicaciones con el Propietario del Sitio Web se considerarán eficaces cuando se dirijan a la dirección postal indicada o a la dirección de correo electrónico info@rfhe.com.

3. ACCESO Y REGISTRO

El acceso y navegación por el Sitio Web es libre, gratuito y no requiere registro. No obstante, el Propietario del Sitio Web puede condicionar la utilización de algunos de



los servicios o productos ofrecidos a la previa cumplimentación del correspondiente formulario o al previo registro en el área correspondiente.

Bajo ningún concepto el Propietario del Sitio Web se responsabilizará de la veracidad de los datos de registro facilitados por los usuarios finales, por lo que cada uno de éstos son responsables de las posibles consecuencias, errores y fallos que posteriormente puedan derivarse de la falta de veracidad de los datos.

4. DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

El Propietario del Sitio Web es titular o, en su caso, cuenta con las licencias correspondientes sobre los derechos de explotación de propiedad intelectual e industrial del Sitio Web, así como de los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre la información, materiales y contenidos de la web. En ningún caso se entenderá que el acceso, navegación y utilización del Sitio Web por parte del usuario implica una renuncia, transmisión, licencia o cesión total o parcial de dichos derechos por parte del Propietario del Sitio Web.

El usuario dispone de un derecho de uso de los contenidos y/o productos del Sitio Web estrictamente privado. El Propietario del Sitio Web no se responsabiliza del uso que cada usuario dé a los materiales puestos a disposición en este sitio web ni de las actuaciones que realice en base a los mismos.

Las referencias a marcas o nombres comerciales registrados, u otros signos distintivos, ya sean titularidad del Propietario del Sitio Web o de terceras empresas, llevan implícitas la prohibición sobre su uso sin el consentimiento del Propietario del Sitio Web o de sus legítimos titulares.

Quedan reservados todos los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre los contenidos y/o servicios del Sitio Web y, en particular, queda prohibido modificar, copiar, reproducir, comunicar públicamente, transformar o distribuir, por cualquier medio y bajo cualquier forma, la totalidad o parte de los contenidos incluidos en la Web, para propósitos públicos o comerciales, si no se cuenta con la autorización previa, expresa y por escrito del Propietario del Sitio Web o, en su caso, del titular de los derechos correspondientes.

5. ENLACES A OTRAS PÁGINAS WEB

En caso de que en el Sitio Web se mostraran enlaces a otras páginas web mediante diferentes botones, links, banners o contenidos embebidos, el Propietario del Sitio Web informa que éstos se encuentran directamente gestionados por terceros, no teniendo el Propietario del Sitio Web ni medios humanos, ni técnicos para conocer de forma previa y/o controlar y/o aprobar toda la información, contenidos, productos o servicios facilitados por otros sitios web a los que se puedan establecer enlaces desde el presente Sitio Web.

En consecuencia, el Propietario del Sitio Web no podrá asumir ningún tipo de responsabilidad por cualquier aspecto relativo a la página web a la que se pudiera



establecer un enlace desde el Sitio Web. Es responsabilidad del usuario leer y aceptar los términos de uso y políticas de privacidad publicados en los sitios web enlazados o aplicaciones vinculadas.

6. CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB

No está permitido, y por tanto, sus consecuencias serán de la exclusiva responsabilidad del usuario, el acceso o la utilización del Sitio Web con fines ilegales o no autorizados, con o sin finalidad económica y, más específicamente, y sin que el siguiente listado tenga carácter absoluto, queda prohibido:

1. Introducir, almacenar o difundir mediante el Sitio Web programas, datos, virus, código o cualquier otro dispositivo electrónico o físico que sea susceptible de causar daños en el mismo, en cualquiera de los servicios o en cualquiera de los equipos, sistemas o redes del Propietario del Sitio Web, de cualquier otro usuario, o, en general, de cualquier tercero.
2. Registrarse a través del Sitio Web con una identidad falsa o suplantando la identidad de terceros.
3. Acceder sin autorización a cualquier sección del Sitio Web, a algún servidor del Propietario del Sitio Web o a los servicios ofrecidos a través del Sitio Web, por medio de pirateo o falsificación, extracción de contraseñas o cualquier otro medio ilegítimo.
4. Llevar a cabo alguna acción que provoque una saturación desproporcionada o innecesaria en la infraestructura del Sitio Web o en los sistemas o redes del Propietario del Sitio Web.

El incumplimiento de cualquiera de las anteriores obligaciones por el usuario podrá llevar aparejada la adopción, por parte del Propietario del Sitio Web, de las medidas oportunas amparadas en Derecho.

7. RESPONSABILIDADES Y GARANTÍAS

El contenido del presente Sitio Web es de carácter general y tiene una finalidad meramente informativa. El Propietario del Sitio Web no puede garantizar plenamente el acceso a todos los contenidos, ni la fiabilidad, utilidad o veracidad de absolutamente toda la información del Sitio Web, ni tampoco de la vigencia o actualidad de la documentación puesta a disposición a través de la web.

En consecuencia, el Propietario del Sitio Web no garantiza ni se hace responsable de: (i) la continuidad de los contenidos gratuitos del Sitio Web; (ii) la ausencia de errores en dichos contenidos; (iii) la ausencia de virus y/o demás componentes dañinos en el Sitio Web o en el servidor que lo suministra; (iv) la invulnerabilidad del Sitio Web y/o la imposibilidad de vulnerar las medidas de seguridad que se



adopten en la misma; (v) la falta de utilidad o rendimiento de los contenidos del Sitio Web; y (vi) los daños o perjuicios que cause, a sí mismo o a un tercero, cualquier persona que infringiera las condiciones, normas e instrucciones que el Propietario del Sitio Web establece o a través de la vulneración de los sistemas de seguridad del Sitio Web.

No obstante, el Propietario del Sitio Web declara que ha adoptado todas las medidas necesarias, dentro de sus posibilidades y del estado de la técnica, para garantizar el funcionamiento del Sitio Web y reducir al mínimo los errores del sistema, tanto desde el punto de vista técnico, como de los contenidos publicados en el Sitio Web.

En todo caso, el Propietario del Sitio Web se reserva el derecho a suspender, modificar, restringir o interrumpir, temporal o permanentemente, el acceso gratuito al Sitio Web, con o sin previa notificación, sin que medie posibilidad del usuario de exigir indemnización alguna por esta causa.

8. POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y COOKIES

De conformidad con lo dispuesto por la legislación vigente y aplicable en materia de protección de datos personales, todos los datos de carácter personal facilitados durante la utilización del Sitio Web serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la [Política de Privacidad](#), la cual debe ser leída, comprendida y aceptada para la utilización del presente Sitio Web.

Asimismo, el sitio Web utiliza cookies (pequeños archivos de información que el servidor envía al dispositivo de quien accede a la página) para el correcto funcionamiento y visualización de los contenidos del Sitio Web por parte del usuario. Para más información acceda a nuestra [Política de Cookies](#).

9. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN COMPETENTE

Las cláusulas contenidas en el presente Aviso Legal se rigen por la legislación española. Las partes se someten expresamente, para la resolución de los conflictos y con renuncia a cualquier otro fuero, a los juzgados y tribunales de Madrid.